

2/5
(日)

当協議会初 ワークショップを開催

地域の良いところ、問題のあるところ等を発表いたしました。

場所／勤労福祉会館 4F大ホール

時間／午後2時～午後4時

講師／松永 龍児 氏



中東地区の地域で行われている様々な、気になる・
ためになる出来事を「町ネタ!」として紹介します。



町
ネタ!

当協議会で初めてのワークショップを二月五日(日)午後二時より勤労福会館で、講師に梅光学院大学教授の松永龍児氏の指導のもと、各連合自治会単位で十二グループに分かれ、八〇名が参加して開催いたしました。グループごとに、その地域の良いところ、問題のあるところ、問題の解決方法や、また良いところをさらに伸ばしていく方法等を模索していくきます。

松永先生プロフィール
大学卒業後、国際協力機構(JICA)に入構。
国土交通省、環境省出向。世界60ヶ国以上を訪問。
世界各地で調査を行う。海外駐在はマレーシア、ケニア各4年。北海道大学、横浜市立大学、神戸情報大学院大学。現在梅光学院大学で地域文化・観光、世界文化等の教壇に立つと共に地域活性化の課題に取り組む。



■手作り門松に挑戦!

ニュー貴船自治会では、平成27年から「手作り門松」の製作を行っています。

自治会有志で、費用を最小限に抑えるために竹林から孟宗竹を切りだして完成させました。

マンションの玄関に飾り付け清々しい新年を迎えることができました。

マンション自治会の皆さんにオススメですよ(*^_^*)



昨年12月17日④「後田ふれあいサロン」の行事で、[後田ふれあいプラザ]玄関に飾る門松を製作いたしました。製作者は後田町5丁目東部自治会 副会長の金本喜行さん。

約一週間前より下準備を始め、当日福祉会のメンバーと共に飾り付けました。

また、自宅に飾りたいと希望された方(23名)には、ミニ門松とミニ畳を製作し持ち帰っていただきました。



■大根収穫

日時／平成29年2月4日④

場所／中東地区ふれあい農園(貴船町)

昨年10月に種まきした大根の収穫に、子供から大人まで約60人が参加し、皆さん寒さも吹き飛ばすような大歓声をあげ大根を引き抜いていました。後日皆さんの感想として、甘くてみずみずしい大根で、しばらく食卓は新鮮な大根ではなやいでいたそうです。

地域の親睦を深めた一日でした。



ふれあい農園
大根収穫 & ジャガイモの植付け体験交流

■ジャガイモ植付け

日時／平成29年3月11日④

場所／中東地区ふれあい農園(貴船町)

春の兆しが見えたこの日、地域の皆さんのご参加をいただき、ジャガイモの植付けを行いました。

6月の収穫までには、数回の手入れ等の管理作業がありますが、今から今かと収穫を楽しみにしています。

どんな収穫体験になりますか…乞うご期待！

topic
気になる話題



政村茂さん
フォトコンテスト銀賞受賞
おめでとうございます。



政村さんは、当協議会発足以来、広報紙「Cyu-tou 中東通信」に表題写真や取材写真を毎回提供していただいている。

この度、第56回富士フィルムフォトコンテストのネイチャー部門において、念願の銀賞を受賞され、3月19日富士フィルム東京ミッドタウン本社での表彰式に出席されました。

心よりお祝いを申し上げます。